



## La Paloma y el Gorrión

Dicen que una vez un gorrión le preguntó a una paloma:

- Dime, ¿cuánto crees tú que pesa un copo de nieve?

La paloma se le quedó mirando un tanto sorprendida al gorrión. Era una pregunta estúpida y, sin pensárselo dos veces, le respondió al gorrión:

- Nada de nada. Un copo de nieve no pesa nada. ¿Por qué me haces esta pregunta tan tonta?

Entonces dicen que el gorrión, respirando profundamente y dándose aires de importancia, se dirigió a la paloma en estos términos:

- Querida amiga, la pregunta puede parecerte una tontería pero no lo es. Déjame que te explique.

Un día estaba yo posado en la rama de un abeto, cerca de su tronco, cuando empezó a nevar. No se trataba de ningún temporal, ni siquiera hacía aire. Nada de eso.

Nevaba como si fuera un sueño, sin ninguna violencia. Como no tenía nada mejor que hacer, me puse a contar los copos de nieve que se iban posando sobre los tallitos de la rama en la que yo estaba. El total de copos que cayeron fueron exactamente estos: 3.741.952.

Al caer el siguiente copo de nieve sobre la rama en la que yo estaba, ésta se rompió por el peso. ¿Cómo puedes explicarme pues que un copo de nieve no tiene ningún peso?

La paloma se quedó sin saber qué decir y el gorrión, dándose media vuelta, se marchó volando.

Durante mucho tiempo la paloma, toda una autoridad en esta materia desde los tiempos de Noé, estuvo pensando sobre lo que le había contado el gorrión. Al final se dijo:

Sólo se me ocurre una solución: "Todo es importante, todo tiene su peso (aunque sea tan pequeño y ligero como el de un simple copo de nieve)".

\*\*\*\*\*

Recuerda siempre esto: Tal vez esté faltando la voz de una sola persona (=un solo copo más) para que en este mundo tenga lugar la paz. ¿Será tu voz?

**¡¡ Éste es tu Momento !!**

